
Fachschaftenkonferenz

Protokoll der Sitzung vom 17.01.2008

Sitzungsleitung: Fachbereich Chemie

Protokollführer: Volker Schmidts

Beginn: 18:35 Uhr
Ende: 20:10 Uhr

Anwesenheit:

Ulla Hauf, Alexandra Bobrich (beide FB 11), Philipp John, Nicole Martin (beide FB
5), Alexander Holike, David Kretschmann (beide IST), Heike Jansohn, Gerd Bruhn,
Jan Pschierer, Katja Ludwig, Michaela Standhardt, Berit Heggen, Volker Schmidts (alle
FB 7), Christian Markat, Alva Hasch (beide FB 3), Christoph Büttgen (FB 18), Thomas
Pilot, Pascal Flach (beide FB 20), Matthias Pilot, Aaron Oberthür (beide FB 16), Freddy
Köhler (AStA), Philipp Tielmann (FB 1), Fabian Hoffmann (FB 10)

Tagesordnung

1 Mensa Lichtwiese 2

2 Fächer des AStA 2

3 Rundtour Pröml 2

4 Kooperation mit Marburg 3

5 Sommeranfang 3

6 Brief an Präsidenten zu Absolventenfeiern 3

7 Praktika Chemie 3

8 Sonstiges 3
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TOP 1: Mensa Lichtwiese

Problem: Öffnungszeiten von Mensa und Bistro auf der Lichtwiese nur bis 16:00 Uhr,
keine Verpflegung bei Veranstaltungen die später sind. Als Alternative wurden z.B.
verlängerte Öffnungszeiten, eine Pommes-, Döner- oder Pizzabude vorgeschlagen. Das
Problem ist bei einem seiner Besuche auch dem Präsidenten nahegelegt worden. In der
Vollversammlung vom 16.01.2008 wurde das Problem angesprochen, Frau Laux sieht
den Bedarf und will das Angebot des Studentenwerks ausbauen.

TOP 2: Fächer des AStA

Die Fächer der Fachschaften im offenen Raum des AStA sollten z.T. auf die Lichtwiese
verlagert werden. Eventuelle Ankopplung an das AStA-Büro Lichtwiese erscheint sinn-
voll, um Aufwand zu reduzieren. Regelmäßige Leerung und entsprechende Verteilung der
Information ist ansonsten schwierig. Alternative Hauspost? Bei wichtigen Sachen sollte
eine eMail geschickt werden, damit man weiß, dass das Fach geleert werden sollte.

TOP 3: Rundtour Prömel

Der Präsident hat inzwischen fast alle Fachbereiche besucht. Was ist dabei herumge-
kommen?

MaWi Prömel stellte sein Zukunftskonzept vor, war hauptsächlich an BaMa-Umstellung
interessiert. Fragen an ihn konnten nicht angebracht werden.

Chemie relativ positiv. Identifikation mit FB/Uni, Probleme Dezernat 4, Anfragen der
Studierenden konnten angesprochen werden.

Maschinenbau alles positiv, Einladung zum Frühstück angenommen, er kann keine
Hoffnungen machen, kennt aber jetzt die Probleme.

Physik bei Auswahl der studentischen Teilnehmer darauf geachtet, auch “Randgrup-
pen” (Lehramt, verschiedene Semester), mit einzubeziehen; desolate Situation der
Räume, woher Geld? (auch bei anderen Punkten: woher Geld?); Belastung der
Studies durch BaMa, da kann er aber nix machen; Clix soll überarbeitet werden.

Informatik keine Kritikpunkte, die anzusprächen wären; Raumproblem.

Biologie alles gut.

Die Termine für FB 1, 3 und 18 werden noch besucht.

Wie stellt man fest, ob die Probleme, bzw. welche Probleme gelöst wurden? Nach einem
halben Jahr mal schauen, was paasiert ist. Kommunikation mit Fachschaften direkt oder
über die FSK.
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TOP 4: Kooperation mit Marburg

siehe Mail, die über die FSK-Liste ging. Im Gegensatz zu Marburg haben wir keinen
FSK-Vorstand. Als einzige Person, die “repräsentativ” wäre, wird der Fachschaftenrefe-
rent gesehen. Welchen Zweck soll diese Institution schaffen? Inwiefern ist es was anderes
als die LAK? Freddy sollte sich schlau machen, wofür es gut ist. Sofern es vielverspre-
chend/interessant ist, würde Freddy auch hinfahren.

TOP 5: Sommeranfang

Kostenerstattung für diejenigen, die Orientierungsveranstaltungen(OV) noch vor Semes-
terbeginn haben, also in einer Zeit, in der die Semestertickets noch nicht gültig sind. FS
Mathematik überlegt OV ausfallen zu lassen, und in der ersten Vorlesungswoche noch
einzelne Veranstaltungen. FS Physik kann das jedoch nicht, da verpflichtende Vorkurse
besucht werden müssen. OV in der Informatik ist noch nicht geplant. Felix Weidner
kümmert sich darum. Finanzierung weiterhin unklar.

Offizieller Beginn des Semester ist der 01. April (Dienstag) und nicht wie gerüchteweise
der 31. März.

TOP 6: Brief an Präsidenten zu Absolventenfeiern

Philipp Tielmann (FB 1) hat einen Brief aufgesetzt. Über Rechtschreibung wird noch
mals drüber geschaut. Kleinere Formulierungsvorschläge werden noch eingearbeitet. In-
haltliche Änderungswünsche gab es keine. Der Brief wurde ohne Gegenstimmen ange-
nommen.

TOP 7: Praktika Chemie

Ersties wird Geld abgeknöpft für die Praktika. Durch Studiengebühren werden jedoch
in diesem Semester Lehrmittel übernommen. Falls am Ende bei der Abrechnung Geld
verlangt wird, sollte dies verweigert werden und bei der Fachschaft Chemie gemeldet
werden.

TOP 8: Sonstiges

• Freddy bittet alle darum ihn daran zu erinnern, sollte er jemals etwas vergessen.

• Zusätzlich bittet er darum, dass jede Fachschaft eine Kontaktperson wählt und
sich bei ihm meldet.

• Verwendung von Studiengebühren: FS Informatik will Bücherkauf subventionie-
ren; Schmitt sagt: einzelne Studierende dürfen davon nicht gefördert werden. Bei-
spiel aus der FS MaWi: Bücher fürs Lernzentrum gekauft, sind dort jedem Studi
zugänglich.
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• FS MB hat einen Brief von der Verwaltung: Ansparung von Geld ist nur möglich,
wenn ein größeres Projekt damit begründet finanziert werden soll. FS MB wird
diesen Brief noch über die FSK schicken.

• Termine:
nächste FSK: bei der Biologie am Montag, den 11. Februar 2008 um 18:30 Uhr im
Biodorf
übernächste FSK: bei den MaWis, Mittwoch, den 19. März 2008 um 18:30 Uhr im
MaWi-Lernzentrum

Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am 11.02.2008 um 18:30 Uhr statt. Ort: Fachbereich Biolo-
gie.
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